

MALSFELD

Arbeitsgemeinschaft

der

JUNGSOZIALISTEN

in der

SPD

werner mauerer

kirchstr. 8

L Ü G E O D E R U N W I S S E N H E I T

Liebe Malsfelder Bürger,
wir haben es langsam satt!

Die Lobhudeleien der CDU werden immer lächerlicher.

Die SPD-Fraktion (Mehrheitsfraktion) muß nach Darstellung der CDU sehr schlecht gewesen sein, wie man in der letzten Ausgabe der FHZ (CDU-Blatt) lesen kann.

Aber s o schlecht kann es jedoch nicht gewesen sein, denn die CDU (9 Mandate) hat sich der Meinung der SPD-Fraktion (12 Mandate) in fast 80 % der Abstimmungen und Wahlen angeschlossen.

Dies tut selbst die CDU nur dann, wenn sie von der Richtigkeit der Arbeit überzeugt ist - also in 80 % aller Fälle -

Sollte diese Aussage den Wählern nur Sand in die Augen streuen und Sie einseitig beeinflussen?

Notwendige Maßnahmen, Festsetzung eines Beitrages für die öffentliche Abwasserbeseitigungsanlage (sog. Kläranlagenbeitrag) auf DM 2,-- DM pro Quadratmeter Grundstücksfläche, wurden e i n s t i m m i g getragen.

Hat sich die CDU nur populäre Beschlüsse an ihre Fahnen geheftet? Sie vergißt, daß diese mit der absoluten Stimmenmehrheit der SPD im Parlament beschlossen wurden.

Hat die CDU, z. B. die Senkung der Gebühren für die Benutzung der Dorfgemeinschaftshäuser beantragt?

Nein - die seit Jahren geltenden Gebühren sind durch Satzungsbeschluß festgelegt, weil dies formell vorgeschrieben wurde.

Der Bürgermeister wird als Lügner dargestellt, (Art. "Klöße-Essen") weil die großen Investitionen nur nach und nach durchgeführt wurden. Auf der nächsten Seite wird das Programm der CDU bekanntgemacht. Erstaunlicherweise findet man hier festgelegte Programmpunkte der CDU wieder, die vorher bemängelt wurden. Auf der einen Seite soll dem Bürger eingegeben werden, daß Kläranlage, Dorferneuerung u. a. eine Zumutung und Belastung ist, an der die SPD schuld sein soll. Auf der anderen Seite sind dies angeblich Forderungen der CDU.

KOMISCH, KOMISCH aber WAHR.

Wir haben es satt und nehmen an, Ihnen geht es ebenso. Hetzkampagnen gegen die SPD, von welcher Seite auch immer, bedeuten Opposition nur um der Opposition Willen? Von konstruktiver Arbeit leider keine Spur.

Lesen Sie bitte ebenso interessiert und kritisch alle weiteren Veröffentlichungen und machen Sie sich IHR BILD VOM FAIREN WAHLKAMPF und der bisher geleisteten Arbeit der SOZIALDEMOKRATISCHEN PARTEI DEUTSCHLANDS.

Wir halten nichts von Schönfärberei, aber auch nichts von Miesmachern. Unsere Bitte an Sie: Lassen Sie sich von Panikmachern nicht blenden.